Aus die Maus



Eine SMS droht die Abschaltung des Mobilfunkanschlusses an. Um dies zu vermeiden muss man sich telefonisch erneut um die Verlängerung des Vertrages kümmern.



Na klar will der Netzbetreiber grundlos den Vertrag beenden und nicht einfach weiter daran verdienen bzw. eine längst fällige Subvention auf ein neues Handy austüten. Also völliger Quatsch aber wieder mal eine Falle in die wir tappen können.

Auch wenn ihr denkt – passiert mir nicht: Erwischt man Euch im richtigen Moment, schnappt die Falle zu.

Spätestens bei der Nachfrage zu sensiblen Daten sollte die Alarmglocke klingeln! Nur wenn ich beim Netzbetreiber anrufe, muss ich mich verifizieren, damit kein Fremder unberechtigt Auskunft erhält oder Änderungen am Vertrag vornimmt

Wer davor gefeit ist, möge dann doch bitte gefährdete Personen aus dem Umfeld warnen.

keep connected

Euer TK-Joe